



StädteRegion Aachen · 51.3 · 52090 Aachen

Der Städteregionsrat

A 51
Amt für Kinder, Jugend und Familie

Dienstgebäude
Zollernstraße 10
52070 Aachen

Telefon Zentrale
0241 / 5198 - 0

Telefon Durchwahl
0241 / 5198 - 2249

Telefax
0241 / 5198 - 8-2249

E-Mail

Auskunft erteilt

Zimmer
D 159

Aktenzeichen
(bitte immer angeben)
51.3/Soziale Dienste

Datum
07.01.2026

Liebe Kinder,

liebe Pflegeeltern,

wir wünschen Ihnen und Euch ein gelingendes Jahr 2026 und schicken herzliche Grüße, verbunden mit einem kurzen Rückblick auf das Jahr 2025 und einem kurzen Ausblick auf das kommende Jahr 2026.

Wir blicken mal wieder auf ein aktives Jahr 2025 zurück und sagen herzlichen Dank an all diejenigen, die unsere Freizeit-, Fortbildungs- und Entlastungsangebote fleißig genutzt und vor allem bereichert haben.

Insgesamt konnten sich viele Familien bei unseren Angeboten kennenlernen oder wiedersehen und einige Stunden miteinander verbringen.

Wie auch bereits im letzten Jahr war der Kinder- und Jugendtag in der Kletterhalle gut ausgebucht und somit konnten sich an die 30 Kinder und Jugendliche an dem Tag richtig austoben. Der Ausflug nach Bubenheim hat wieder das größte Interesse geweckt und bleibt entsprechend auch 2026 fester Bestandteil unserer Angebote für Sie und Euch.

Weiterhin konnten wir wieder die Kinderrechte bei einem bunten Zirkus- tag in Walheim feiern und ein buntes von Ihnen selbst mitgebrachtes Buffet zum Grillen genießen. Einige Väter waren Bogenschießen und wiederum andere Familien haben den Fachtag dieses Jahr für sich entdeckt und nochmal zum Thema „Trauma“ was für sich mitgenommen.

Besonders freuen wir uns auch, dass es dieses Jahr wieder ein Seminar für interessierte Menschen ein Pflegekind aufzunehmen gegeben hat. Wir können erneut eine gute Hand voll neuer Familien begrüßen, die einem Kind oder Jugendlichen ein zu Hause geben möchten. Das ist großartig.

Da es bereits neue Interessenten gibt, ist ein Seminar für 2026 bereits fest eingeplant.

Ansonsten werden wir 2026 wieder ein buntes Angebot für Sie vorhalten und sind schon fleißig in der Planung 😊

Telefax Zentrale
0241 / 53 31 90

Bürgertelefon
0800 / 5198 000

Internet
<http://www.staedteregion-aachen.de>

Bankverbindungen
Sparkasse Aachen
BLZ 390 500 00
Konto 304 204
SWIFT AACSD33
IBAN DE2139050000
0000304204

Postgirokonto
BLZ 370 100 50
Konto 1029 86-508 Köln
SWIFT PBNKDEFF
IBAN DE5237010050
0102986508

Erreichbarkeit
Buslinien 1, 3, 7, 11, 13,
14, 21, 27, 33, 34, 37,
46, 56, 57, 77, 163 bis
Haltestelle Normaluhr.
Ca. 5 Minuten Fußweg
vom Hauptbahnhof.

Obwohl die Pflegefamiliencafés in Kohlscheid zuletzt nicht gut besucht waren, wollen wir sie in diesem Jahr nochmal im Programm lassen. Kommen Sie also gerne vorbei und geben uns eine Rückmeldung, was wir bei dem Angebot vielleicht verändern können, damit es Sie anspricht.

Richtig gut vertreten, war die Städteregion bei den Frühstücken und Fachabenden für Pflegefamilien, die ein verwandtes Kind bei sich aufgenommen haben. Bisher haben wir diese Angebote gemeinsam mit den anderen Pflegekinderdiensten in unserer Region gestaltet. Hier gibt es vermutlich eine Änderung, das Angebot soll für unsere Familien aber weiterhin bestehen. Wir sind noch in der Planung.

„Aus Alt mach Neu“ heißt es bei Fachabenden für Pflegeeltern. Nachdem wir einige Jahre keine Fachabende mehr angeboten haben, wollen wir die Idee nochmal aufgreifen und starten gleich im März mit einem Abend zum Thema Medien gemeinsam mit unserer Adoptionsvermittlungsstelle. Sollten Sie ein Thema also besonders interessieren, dann melden Sie uns das gerne rück.

Weiterhin begeben wir uns auf Neuland und möchten den Eltern Ihrer Pflegekinder auch die Gelegenheit bieten, sich mit anderen Eltern auszutauschen. Wir sind gespannt und werden sicherlich im nächsten Brief zum Neuen Jahr berichten.

Einen Gesamtüberblick finden Sie anbei.

Wer sich über unsere Angebote hinaus gerne mit anderen Pflegeeltern vernetzen und austauschen möchte und/oder auch an einer Selbstvertretung Interesse hat...da möchten wir an dieser Stelle nochmal auf den Verein „Pfad West e.V.“ hinweisen. Stöbern Sie auf der Internetseite www.pfad-west.de und schauen, ob das was für Sie wäre. Wir stehen regelmäßig im Austausch mit dem Verein und halten uns auf dem Laufenden, um die Pflegekinderhilfe in der Region im Interesse der Kinder und Jugendlichen zu gestalten.

Wir freuen uns auf viele Begegnungen, Gespräche und gemeinsame Erlebnisse mit Ihnen allen.

Herzliche Grüße vom Team des Pflegekinderdienstes